

Les Films du Delta présentent

# Courts-Bouillon

épisode 19

1 Jour - Des Courts - Le Meilleur

## Bilan Courts-Bouillon 2024 : un succès mémorable !

Courts Bouillon pour sa 19<sup>è</sup> édition a rassemblé plus de 2000 spectateurs en 2024. Ce samedi 23 mars plus de 1 000 spectateurs se sont réunis pour découvrir les quatre séances de 14h à 21h à la Salle Emilien Ventre. Deux journées journées consacrées au public scolaire ont précédé cet événement public, jeudi 21 et vendredi 22 mars, accueillant plus de 1 000 élèves de la maternelle au collège de Rousset et Fuveau avec quatre programmations adaptées à chaque cycle. Le jury scolaire 2024 se clôturera par une après-midi de médiation d'éducation à l'image à la Médiathèque de Rousset.

Amener le format court à tous les publics : un pari réussi qui prouve la curiosité et l'engouement pour découvrir chaque année la sélection par les Films du Delta de courts-métrages de tous genres cinématographiques et tous les horizons.

Une sélection qui témoigne de l'audace, de la créativité et du talent des jeunes réalisateurs et réalisatrices pour raconter avec souffle et engagement, en un temps raccourci et dense, leur regard sur le monde.

La séance familiale avec 18 pépites de 8 écoles françaises d'animation a rassemblé petits et grands pour une promenade au coeur des divers formats de l'animation : humour, émotion, poésie, une séance toujours jubilatoire !

L'ambiance chaleureuse qui règne tout au long de cette journée témoigne du plaisir de partager des émotions de cinéma en salle et d'échanger autour des films visionnés.

Le soir, l'ambiance musicale de mix musiques de film du DJ Franck Magnussen et le fameux court-bouillon ont clôturé chaleureusement cette journée autour du format court.

Merci à tous nos partenaires institutionnels, privés, culturels et scolaires et à la fidélité du public toujours aussi nombreux !

**Rendez-vous en 2025 pour fêter les 20 ans de cette belle aventure cinématographique !**

Sylvia Vaudano